



N^o 088

Le 24 avril 1989

LA CHINE ACHÈTE DE LA TECHNOLOGIE DE SCIERIE,
GRÂCE À UN FINANCEMENT DE LA SEE

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement appuie, par l'entremise de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), une vente à la Chine de technologie de scierie réalisée par 347060 British Columbia Limited (BCL) à Vancouver, en accordant à l'acheteur un financement pouvant atteindre 4 millions de dollars américains. La vente devrait créer environ 189 années-personnes d'emploi au Canada.

L'opération est financée en vertu de la ligne de crédit de deux milliards de dollars signée avec la Banque de Chine, qu'a annoncée le ministre Crosbie le 27 octobre 1988.

En annonçant la nouvelle, M. Crosbie a déclaré que cette vente à la Chine, qui est un marché très concurrentiel et prioritaire du Canada, illustre l'esprit d'entreprise de notre pays et la valeur de la technique canadienne.

Dans le cadre de cette vente, BCL fournira de l'équipement et des services techniques pour la construction d'une scierie, d'une production annuelle de 90 000 mètres cubes de rondins, au sud de la Chine. Une fois construite, cette scierie transformera le bois destiné à la fabrication de meubles.

BCL est une compagnie de Vancouver qui se spécialise dans les échanges commerciaux Canada-Chine, notamment dans le secteur de la transformation du bois.

Le financement prendra la forme d'une affectation sur une ligne de crédit de 2 milliards de dollars canadiens établie entre la Banque de Chine et la SEE. Aux termes de cet accord, la Banque de Chine emprunte au nom d'autres sociétés chinoises qui achètent des biens ou services à des exportateurs canadiens. Dans ce cas-ci, la Banque de Chine emprunte au nom d'une société d'État spécialisée dans le commerce extérieur.

.../2